



La presse en parle...



La Sorcière Gribouillis est la suite de Princesse Cracra et je peux vous assurer que la qualité de cette suite vaut largement le premier. **L'intrigue est simple, ce qui permet aux enfants de suivre sans difficulté.** Un spectacle interactif où les enfants sont déchaînés et se prennent complètement au jeu. **Un super moment à vivre en tant que parents.**

Les acteurs sont dynamiques et l'interprétation très drôle. Clément a particulièrement apprécié l'échange avec les comédiens, leur écoute mais son coup de coeur va à Coco, un perroquet très malin ! Les acteurs se montrent gentils et bienveillants avec les enfants. La mise en scène est ingénieuse et très réaliste. **Allez-y vite pour partager un agréable moment en famille.**